# ELMILITANTE

**ADENTRO** 

Contrarrevolución en Irán llevó a creación de Hezbolá en Líbano

– PÁGINA 14

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOR

VOL. 88/NO. 38 14 DE OCTUBRE DE 2024

# Apoye huelga de obreros portuarios

POR VIVIAN SAHNER

Unos 45 mil miembros de la Asociación Internacional de Estibadores ILA salieron en huelga el 1 de octubre, lo que provocó el cierre de tres decenas de puertos desde Maine hasta Houston. Es la primera huelga del sindicato desde 1977. Alrededor del 40% de las importaciones estadounidenses pasan por estos puertos.

Como decenas de miles de otros trabajadores, los obreros portuarios están luchando por un convenio que incluya aumentos que compensen por los altos precios, para defender la seguridad en el trabajo y proteger los empleos ante la amenaza de la creciente automatización.

La Alianza Marítima de Estados Unidos, el grupo patronal que representa a casi 200 empresas, se ha negado a negociar seriamente, atando sus esperanzas a la Casa Blanca y pidiendo que la administración invoque la Ley Taft Hartley. Esta ley antilaboral le permite al presidente obligar a los trabajadores a volver a su puestos durante un período de "reflexión" de 80 días. Hasta ahora no lo ha hecho.

Contrario a lo que dicen los grandes medios de que los trabajadores portuarios ya ganan enormes salarios, el salario inicial con el contrato actual es de 20 dólares por hora. Después de seis años, el salario puede subir a 39 dólares por hora, si acumulan suficientes horas para avanzar en la escala.

Si no trabajas suficientes horas, el salario no sube, sin importar cuánto tiempo hayas trabajado, dijo al *Militante* Mark Bass, presidente del Local 1410

# Huelga en Boeing es lucha de toda la clase trabajadora

POR REBECCA WILLIAMSON

RENTON, Washington — "La solidaridad realmente ayuda", dijo al *Militante* David Forsythe, un ingeniero jubilado de Boeing, en la línea de piquetes aquí el 27 de septiembre. "Esta es una de esas raras ocasiones en la vida en que tienes la oportunidad de hacer algo importante".

Junto con otros miembros de la Sociedad de Empleados Profesionales de Ingeniería Aeroespacial, Forsythe ha participado en las líneas de piquetes montadas por los 33 mil obreros mecanometalúrgicos en las instalaciones de la Boeing alrededor de Seattle, para mostrar su apoyo a los huelguistas.

Los miembros del sindicato IAM que trabajan en las instalaciones de Boeing en el estado de Washington; Gresham, Oregón; y el sur de California, salieron en huelga el 13 de septiembre, después de rechazar un acuerdo provisional y votar a favor de la huelga por un 96%.

Un aluvión de bocinazos y enfáticos saludos de los transeúntes, incluidos corredores y ciclistas, han fortalecido los piquetes.

El 27 de septiembre, en la sede del Local 751 del IAM en Renton, había filas y filas de mesas llenas de alimentos y otros artículos donados. Afuera había una pila de leña, lista para ser cortada para las fogatas que brindaran calor a los huelguistas.

Los huelguistas formaron una línea de piquetes cerca del patio de trenes y muelle de la planta de Boeing en Everett. Antes de la huelga, por allí entraban los vagones y barcazas con piezas de avio-Sigue en la página 15 Rachele Fruit, candidata de Partido Socialista de los Trabajadores:

# ¡Solidaridad con huelga en Boeing y en los puertos!

'Necesitamos un partido de los trabajadores para luchar para tomar el poder político'



Militante/Mary Martin

Rachele Fruit, candidata del PST para presidente de EE.UU. (izq.), en línea de piquetes de trabajadores postales en Eagan, Minnesota, en día nacional de protestas del sindicato, 1 de octubre.

## 'Trabajadores y agricultores tienen intereses comunes'

**POR JOE YOUNG** 

MONTREAL — "Tengo un programa simple y realista: los trabajadores, millones de nosotros, debemos tomar el poder en nuestras manos", dijo Dennis Richter, candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para vicepresidente de Estados Unidos, a las 32 perso-**Sigue en la página 14** 

## Fruit: 'Dos huelgas en la primera fila de la lucha'

POR VIVIAN SAHNER

UNION CITY, Nueva Jersey — "Los precios del combustible son tan altos que los camioneros están recibiendo pocos ingresos y los agricultores están ganando aún menos de los productos que producen", dijo Paul de Leon, un camionero en Elizabeth, a Rachele Fruit,

Sigue en la página 15

# Sigue en la página 14 | Sig

Libros que necesitamos los trabajadores Sobre la construcción de un partido digno del nombre revolucionario

20% DESCUENTO EN OTROS LIBROS DE PATHFINDER



- Rebelión Teamster / \$10
- El historial antiobrero
- de los Clinton / \$5

  Los tribunos del pueblo y los sindicatos / \$7
- Cuba y la revolución norteamericana que viene / \$5
- El viraje a la industria: Forjando un partido proletario/\$8
- El trabajo, la naturaleza y la evolución de la humanidad / \$7



# El gobierno dice que 'resolvió' la inflación. Pero no es cierto

POR BRIAN WILLIAMS

La prensa capitalista ha aclamado en primera plana la reducción de la tasa de interés recién implementada por la Reserva Federal como un hito en la recuperación de la economía de Estados Unidos. "Descorchemos el champán por el recorte de la tasa por la Fed y un aterrizaje suave", celebró el *U.S. News & World Report* el 18 de septiembre.

Pero esto no es lo que está sucediendo en la clase trabajadora en medio de una crisis económica y social capitalista que se está profundizando. Los trabajadores están pagando precios altos por alimentos, gasolina, vivienda, atención médica y prácticamente todo; enfrentan una disminución en los empleos a tiempo completo disponibles; elevadas deudas de tarjetas de crédito; y más. Todo esto hace más difícil que los trabajadores y sus familias puedan sobrevivir.

"Los precios son altos en plano histórico", admitió el *New York Times* el 20 de septiembre.

El *Times* alega que un aspecto positivo clave de la economía capitalista es "el entusiasmo público hacia la inteligencia artificial". Lo que realmente quieren decir es que los inversores capitalistas tienen esperanza de que "la 'IA' dará sus frutos en forma de ganancias para las grandes empresas". Nvidia, la fabricante de los chips que utilizan los 'chatbots' de IA ha estado impulsando la subida de la bolsa de valores muy por encima de la economía real.

Mientras tanto, el número de trabajadores empleados a tiempo completo en Estados Unidos ha disminuido por 1.5 millones en los últimos 14 meses. Los empleados a tiempo parcial, con menor salario y beneficios, aumentaron por 2 millones. En agosto, 8.5 millones de trabajadores estaban trabajando en dos o hasta tres empleos.

Las cifras de desempleo han ido aumentando lentamente durante el último año, a medida que la creación de empleos por los patrones ha caído por debajo de los 100 mil al mes, la mitad de hace un año. Las cadenas de tiendas minoristas tienen planes de contratar a decenas de miles de trabajadores menos durante la temporada de fin de año por

Sigue en la página 15

# Huelgas en primera fila de lucha

Viene de la portada

candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de Estados Unidos, mientras hacía campaña en una parada de camiones en Nueva Jersey el 27 de septiembre. Tiene que haber una manera de ganarse la vida, dijo.

"Esto seguirá siendo así hasta que los trabajadores dirijan el país y somos capaces de hacerlo", dijo Fruit. "Los trabajadores están luchando y hay que promover la solidaridad con estas luchas".

"¿Cuales son sus ideas para unir a los trabajadores?", preguntó De Leon. "No veo cómo se puede cruzar ese puente".

"Necesitamos un movimiento de la clase trabajadora que defienda nuestros intereses", dijo Fruit. "Los demócratas y los republicanos nunca defenderán los intereses de la clase trabajadora. Son los partidos de los patrones. El cambio empieza en la línea de piquetes. Cuando vemos a 33 mil obreros en huelga en Boeing, podemos sentir el poder que tiene nuestra clase. La solidaridad es clave".

Para aprender más sobre las perspectivas del partido, De León compró un ejemplar de Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante, escrito por los dirigentes del PST Jack Barnes, Mary-Alice Waters y Steve Clark.

El día siguiente Fruit habló en un evento de campaña aquí. "En los últimos seis meses hemos estado hablando de que septiembre era el mes en que expirarían los contratos de 45 mil miembros de la Asociación Internacional de Estibadores ILA, 33 mil obreros mecanometalúrgicos de Boeing y 200 mil trabajadores postales. Y ahora, hemos llegado aquí".

"A medida que los trabajadores participan en estas luchas, ganan experiencia y confianza para luchar más fuerte por lo que se necesita", dijo.

"Lo que se necesita es un partido político que movilice y una a los trabajadores de forma independiente de los partidos de los patrones", dijo Fruit. "Debe ser un partido basado en los sindicatos, que pueda organizar a toda la clase trabajadora para luchar para reemplazar el poder político capitalista por un gobierno obrero.

"Es una lucha que se puede ganar", afirmó Fruit. "Esa es la lección más importante de la Revolución Cubana".

#### Crisis capitalista, no la naturaleza

"En las últimas 48 horas hemos visto la devastación causada por el paso del huracán Helene por el Golfo de México, Florida, Georgia, Carolina del Norte y del Sur, Tennessee y otros lugares", dijo Fruit. Señaló la gran cantidad de muertos y los 4 millones de personas que se quedaron sin electricidad.

"Acontecimientos como este afectan a nuestra clase en todo el mundo, pero solo hay un país donde la clase trabajadora se moviliza y se organiza para evitar la pérdida de vidas en desastres



Cientos de trabajadores portuarios miembros de ILA en piquete en Port of Miami, octubre 2. Unos 45,000 estibadores están en huelga en 36 puertos en EE.UU., desde Maine hasta Texas.

como este. Y eso es en Cuba revolucionaria, donde la clase trabajadora está en el poder", dijo. El gobierno se asegura de que nadie quede abandonado durante los huracanes, en marcado contraste con la conducta de los gobernantes estadounidenses cuando las tormentas azotan el país.

"Los trabajadores cubanos —ante condiciones adversas y el embargo imperialista— han demostrado al mundo lo que se puede lograr, cómo pueden cambiarse las relaciones sociales, cómo pueden cambiarse los seres humanos. Y el Partido Socialista de los Trabajadores lucha con todas sus fuerzas para defen-

der su revolución", afirmó Fruit.

"Estamos a pocos días del primer aniversario de la masacre del 7 de octubre cometida por Hamás y la Yihad Islámica con la ayuda y dirección del reaccionario gobierno capitalista de Irán", dijo Fruit.

En ese pogromo Hamás masacró a 1,200 personas, en su mayoría civiles judíos, dejó más de 5 mil heridos y tomó 250 rehenes. Organizaron violaciones y violencia sexual contra mujeres y hombres.

"El 7 de octubre fue un momento de la verdad, una prueba para todas las corrientes y partidos políticos", dijo Fruit. "Cuando hacemos campaña en nuestros sindicatos y en las comunidades de clase trabajadora, explicamos que el odio antijudío es un reflejo de la crisis del capitalismo y es una cuestión de vida o muerte para la clase trabajadora. Tenemos que actuar contra cualquier intento de calumniar, convertir en chivos expiatorios y atacar a los judíos.

"Defendemos a Israel, un país capitalista, como refugio para los judíos de cualquier parte del mundo", afirmó. Es el único país que luchará, armas en mano, contra la matanza de los judíos. "Pero Israel no puede resolver el problema".

"La solución está ligada a la construcción de un partido obrero revolucionario de todas las nacionalidades en cada país —incluido Israel y, más importante aún, Estados Unidos— que trabaje para que los trabajadores tomen el poder".

Fruit se refirió a las palabras del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, en la ONU el 27 de septiembre: "Mi país está luchando por su vida", dijo. "Ganaremos porque no tenemos otra opción".

Dijo que había que elegir "entre una reconciliación histórica entre árabes y judíos o la tiranía y el terror de más y más 7 de octubres".

### Únase, promueva campaña del PST

"Quedan cinco semanas de la campaña", dijo John Studer, director de la campaña nacional del Partido Socialista de los Trabajadores, durante el periodo de debate. "Los trabajadores saben que hay algo profundamente mal en la economía. Aborrecen el ataque del 7 de octubre contra los judíos en Israel.

"El mayor debate es si la clase trabajadora es capaz de hacer algo al respecto. El PST cree que sí y queremos discutirlo con tantos trabajadores como sea posible. Queremos que los trabajadores rompan con los partidos capitalistas, respalden la campaña del PST y formen parte de ella".

## Gobierno dice que 'resolvió' la inflación

Viene de la portada

temor a las menores ventas.

Renuentes a contratar más trabajadores, los patrones presionan a los empleados existentes para que produzcan más en menos tiempo, poniendo en riesgo la

## Huelga en Boeing

Viene de la portada

nes. Ahora, la línea de piquetes ha detenido las entregas.

"Estamos luchando por un aumento salarial del 40% en un contrato de cuatro años y por un plazo menor para alcanzar el pago máximo", dijo Kelsey Eagan, que ha trabajado en Boeing desde hace dos años. "Estamos luchando por la restitución de la pensión. Parece que esa podría ser una lucha muy grande".

Los trabajadores están decididos a recuperar lo que han perdido en concesiones hechas en años anteriores bajo las amenazas patronales de trasladar las operaciones fuera del estado de Washington.

Las donaciones están llegando al fondo del sindicato. ¡Se necesita más ayuda! ¡Únase a los piquetes! Contribuya al fondo en www.iam751.org/strike2024/

#### ¡Únase a la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores! Rachele Fruit para presidente, Dennis Richter, vicepresidente

Para participar en actividades de la campaña u obtener más información, contacte a la rama del partido más cercana. Vea lista en la página 11, o escriba a:

socialistworkers2024@gmail.com

salud y la seguridad de los trabajadores.

Muchos temen que la medida de la Reserva Federal acelere la crisis de empleos. Un "aterrizaje suave" puede ser muy duro para muchos trabajadores.

Esta realidad está impulsando luchas sindicales por aumentos de salario significativos, protección por el aumento en el costo de la vida, para eliminar los salarios de dos niveles y garantizar las pensiones. Estas luchas —desde los trabajadores de Boeing a los estibadores de las costas este y del Golfo—merecen el apoyo activo de todos los trabajadores.

#### Alquileres altos, salarios bajos

Los alquileres altos y los bajos salarios están conduciendo más trabajadores al desamparo. Entre las personas que ocupan las casi 800 camas disponibles a través de la red de refugios para personas desamparadas de la Atlanta Mission hay cada vez más personas que han perdido su vivienda por primera vez. Muchos tienen empleo, pero no ganan lo suficiente para cubrir sus gastos de subsistencia y los de sus familias.

"Los relatos que escuchamos de nuestros clientes: 'El alquiler subió, no pude pagarlo", dijo Tensley Almand, el director de la organización, al *New York Times*.

Cada vez hay más trabajadores haciendo cola en los bancos de alimentos. El Greater Boston Food Bank, por ejemplo, ha entregado más de 100 millones de libras de alimentos cada año desde 2020. En 2019 repartieron menos de 70 millones.

Las manipulaciones monetarias de la Reserva Federal tienen poco impacto en las dificultades de los trabajadores. Mientras el aumento de los precios de las acciones ha aumentado las perspectivas de una jubilación cómoda para los especuladores afortunados, los salarios reales de los trabajadores han caído casi un 4% en los últimos tres años y medio.

#### Crece deuda de tarjetas de crédito

La deuda de las tarjetas de crédito sigue aumentando a medida que más y más trabajadores dependen de ellas para cubrir sus gastos. Los saldos aumentaron a 1.14 billones de dólares en el segundo trimestre, el nivel más alto registrado, informó la Reserva Federal de Nueva York. Con una tasa de interés anual promedio de más del 20%, la morosidad aumentó alrededor de un 10% en el último año. El impago de los préstamos para automóviles aumentó un 8% durante el mismo período, lo que garantiza ganancias para el embargador.

Unos 68 millones de personas en Estados Unidos reciben Seguridad Social, y el 40% de ellas dependen de estos pagos para la mitad o más de sus ingresos. A pesar de los altos precios de alimentos, alquileres y gastos de salud y medicinas en varios años, se prevé que el aumento por ajuste en el costo de vida de la Seguridad Social para 2025 (que se anunciará en octubre) sea de solo el 2.5%. Y eso es antes de que el gobierno aumente el costo de la cobertura de Medicare.

Esta situación ha llevado a muchos jubilados a regresar a la fuerza laboral. Art Barton, de 73 años, se jubiló de una empresa de tecnología inalámbrica en Tiburon, California, en 2021, pero tuvo que volver a trabajar para sobrevivir. Le dijo al *Wall Street Journal* que los costos que enfrentaba por las reparaciones de su casa y las primas del seguro de la casa habían aumentado más del 40%. Se jubiló nuevamente en 2023, con la esperanza de lograrlo esta vez.

Para muchos trabajadores, las posibilidades de jubilarse son un sueño lejano.

## Contrarrevolución en Irán llevó a creación de Hezbolá en Líbano

POR SETH GALINSKY

Tras haber logrado avances significativos en la guerra para desmantelar a Hamás en Gaza, las fuerzas israelíes —que ya no están dispuestas a aceptar los ataques diarios con misiles contra el norte de Israel— ahora se están centrando en Hezbolá, en Líbano, y están asestando golpes devastadores al grupo antisemita aliado de Teherán.

La destrucción de la capacidad de Hamás de lanzar otros pogromos y repeler a Hezbolá son esenciales para incapacitar al "eje de resistencia" de Teherán, defender el derecho de Israel a existir como refugio para los judíos y avanzar la lucha contra el odio a los judíos en todo el mundo.

También crearía espacio en Gaza, Líbano y más ampliamente para que los trabajadores judíos, musulmanes, cristianos y otros se unan en defensa de sus intereses de clase.

A instancias del reaccionario régimen burgués de Irán, desde el 8 de octubre —un día después de que los matones de Hamás asesinaran a 1,200 personas en el sur de Israel, hirieran a miles, tomaran más de 250 rehenes y violaran y mutilaran a decenas de mujeres— Hezbolá ha atacado diariamente el norte de Israel con drones, misiles y armas antitanques. El 7 de octubre fue el peor pogromo antijudío desde el Holocausto organizado por los nazis en la Segunda Guerra Mundial.

El líder de Hezbolá, Hassan Nasrallah, afirma que lanzó los ataques en solidaridad con Hamás y que continuarán hasta que Israel acepte un alto el fuego en Gaza.

Los matones de Hezbolá, al igual que sus aliados de Hamás en Gaza y sus amos en Teherán, intimidan, atacan y asesinan a sus oponentes. En junio, unos 20 matones armados de Hezbolá atacaron al periodista Rami Naim a plena luz del día en Beirut. "Mi gran delito es pronunciarme contra Hezbolá", dijo Naim a los medios.

Pero a diferencia de Hamás en Gaza, que aplastó a su rival Fatah en 2007, Hezbolá nunca ha dominado completamente el Líbano, compitiendo con partidos burgueses rivales y con una clase trabajadora que encuentra formas de hacer valer sus intereses.

El 27 de octubre de 2019, por ejemplo, unos 170 mil manifestantes de todas las religiones formaron una cadena de 105 millas que unía el norte y el sur de Líbano. La protesta surgió como respuesta al aumento de impuestos y exigía la dimisión del gobierno.

A diferencia de Hamás, cuyas raíces se encuentran en la Hermandad Musulmana sunita de Egipto y en su colaboración con los nazis durante la Segunda Guerra Mundial. Hezbolá fue una creación directa del régimen que tomó el poder mediante una contrarrevolución en Irán después de haber hecho retroceder la revolución popular de 1979 que derrocó al Sha, que contaba con el respaldo de Washington.

Líbano, que estuvo bajo el dominio colonial francés después de la primera guerra imperialista mundial, obtuvo su independencia en 1943. El gobierno estaba formado por cristianos maronitas y ortodoxos, musulmanes sunitas y chiítas, drusos, armenios y otras minorías. Su primera constitución incluyó la representación de 18 religiones distintas. Desde entonces, los tres cargos más importantes (presidente, primer ministro y presidente del parlamento) han sido repartidos entre un cristiano maronita, un musulmán sunita y un musulmán chiíta, respectivamente.

A ellos se sumaron miles de refugiados palestinos que huyeron de la guerra de 1948 lanzada por cinco regímenes árabes semifeudales reaccionarios contra Israel después de ser reconocido como estado por la ONU. En Líbano los palestinos y sus hijos no tienen derecho a la ciudadanía o poseer propiedad en el país.

Este inestable arreglo estalló en una guerra civil de 1975 a 1990, que incluyó una larga intervención militar siria. Las tropas israelíes ocuparon partes del país entre 1982 y 1984, en respuesta a los ataques de unidades de la Organización para la Liberación de Palestina con base en el Líbano. La guerra devastó a Líbano y dejó más de 100 mil muertos y un millón de desplazados.



Soccorristas israelíes en casa afectada por cohete de Hezbolá en Kiryat Bialik, al norte de Israel, sept. 22. Los misiles del grupo terrorista de Líbano van dirigidos contra judíos civiles.

Viendo la oportunidad de extender su contrarrevolución en la región y presentándose como líder de la lucha contra el imperialismo norteamericano y por la soberanía libanesa, en 1982 el gobierno iraní —con el acuerdo de la dictadura siria— envió unos 1,500 "asesores" del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica para ayudar a las milicias chiítas para formar "El Partido de Dios": Hezbolá.

En 1985, Hezbolá publicó una "carta

abierta", que sigue siendo su programa hasta hoy. En ella denunciaba a Washington por apoyar a "la entidad sionista que ha usurpado la sagrada tierra islámica de Palestina" y que "el judío" es el enemigo principal que enfrentan los musulmanes. Mezclando retórica antiimperialista con el odio abierto a los judíos, Hezbolá afirma que su principal objetivo es la "eliminación definitiva de la existencia" de Israel.

Sigue en la página 13

## Apoye huelga de trabajadores portuarios

Viene de la portada

del ILA y coordinador de la huelga en el puerto de Mobile. "Hay gente que ha trabajado hasta 12 años y aún no han alcanzado el salario máximo".

Los estibadores a menudo no pasan tiempo con su familia debido a los horarios de trabajo y deben estar disponibles las 24 horas, los 7 días de la semana. "Un barco puede llegar a media tarde y tenemos que trabajar hasta que se descargue, lo que puede durar muchas horas, incluso hasta el día siguiente", dijo, "trabajando en todas las condiciones climáticas, con lluvia, aguanieve o nieve. Por otro lado, cuando los barcos no están en el puerto, no tenemos trabajo.

"La seguridad es una gran preocupación", dijo. "La USMX está instalando cada vez más automatización, sin tener en cuenta los factores de seguridad, sin preocuparse por el ser humano que trabaja allí".

Rick Johnson, miembro del sindicato Local 1351 del ILA, que organiza a los empleados administrativos y controladores que verifican la carga en el puerto de Barbours Cut en Texas, dijo al Militante que el número de empleados en las puertas ha sido reducido de 30 a 2. "Están utilizando escáneres automáticos y han eliminado estos puestos de trabajo".

Jack Pennington, presidente del Local 28 del ILA, que trabaja como soldador, dijo al Militante que los trabajadores solían controlar las temperaturas de las unidades de refrigeración, pero que ahora lo hacen con un sistema remoto. Se suponía que una unidad con plasma debía mantenerse a 28°F bajo cero, dijo, pero la temperatura subió, no sonó ninguna alarma y el plasma tuvo que ser desechado.

Tim Harris, vicepresidente del Distrito de la Costa del Golfo Sur del ILA, dijo al Militante: "Estamos pidiendo más dinero, pero el dinero no cambia nada si no hay trabajo".

En Miami, Eugene Dixon, presidente del Local 1416, destacó las luchas de los ferroviarios y la exitosa huelga de 17 mil miembros del sindicato de

comunicaciones CWA en nueve estados del sureste. "Este es el momento adecuado para luchar", dijo.

Una delegación del sindicato de trabajadores portuarios ILWU, que organiza a los estibadores y trabajadores de almacenes portuarios de la costa oeste, se unió a miles de miembros y partidarios del ILA en las líneas de piquetes de la Terminal Maher en Port Elizabeth, Nueva Jersey, el 1 de octubre.

Un número creciente de sindicatos han expresado su apoyo a la huelga. "Nosotros y nuestros hermanos y hermanas del ILA estamos librando la misma lucha", dice un comunicado del sindicato ferroviario SMART-TD.

La declaración recuerda a los miembros que "no están obligados a cruzar una línea de piquetes".

Los Teamsters emitieron una declaración de apoyo, y Sean O'Brien, el presidente del sindicato, se unió a la línea de piquetes del ILA en los muelles de Boston el 1 de octubre. "El gobierno de Estados Unidos debería quedarse f\*\*\*king afuera de esta lucha", dijeron los Teamsters, y agregaron: "No lo olviden: los Teamsters no cruzan las líneas de piquetes".

## Intereses de trabajadores y agricultores

Viene de la portada

nas que asistieron a un programa del Militant Labor Forum celebrado aquí el 28 de septiembre.

Más temprano ese día, Richter visitó la línea de piquetes de los trabajadores del vidrio en huelga en Prelco, como parte de su gira de cuatro días en esta ciudad. En el foro también hablaron Sylvain Nelson y otro huelguista, miembros de la Confederación de Sindicatos Nacionales.

"El patrón nos ofreció un aumento del 10% en un contrato de seis años", dijo Nelson en el evento. "Con la inflación, eso no es suficiente".

Cuando los trabajadores votaron a favor de una huelga de cinco días, "el patrón comenzó a enviar trabajo a sus otras fábricas. Ante eso, nos fuimos en huelga. Una hora después vino el cierre patronal. Nuestra demanda es por un aumento del 21% en un contrato de cuatro años".

"Obtuvieron una orden judicial que limita el número de piquetes". Pero los trabajadores también han recibido solidaridad de otros sindicatos, dijo. Richter dijo que una decena de maestros, miembros de la Federación Autónoma de Educación, se unieron a la línea de piquetes de los trabajadores del vidrio para mostrar su solidaridad.

Richter fue invitado a hablar en una

parrillada organizada por los huelguistas. Allí dijo, "La lucha por un partido obrero que pueda dirigir la lucha por el poder de los trabajadores comienza hoy promoviendo la solidaridad".

Teodora Asare, trabajadora escolar en Ontario y miembro del Sindicato Canadiense de Empleados Públicos CUPE, asistió al foro. Ella participó en la huelga de dos días de la CUPE en 2022 que desafió al gobierno de Ontario, obligándolo a revocar una ley que prohibía su huelga. El movimiento sindical de Ontario planeaba hacer un paro en toda la provincia si el gobierno no cedía.

Asare animó a los huelguistas de Prelco. "No se rindan, sean fuertes", dijo. "Con nuestra huelga de dos días, los hicimos retroceder y nos dieron lo que merecíamos.

"Cada vez que decidamos luchar, no tendremos una audiencia imparcial en los tribunales", dijo Richter. "Tratarán de impedir los piquetes. Solo con los números y la solidaridad podemos resistir. Pero los trabajadores pueden hacerlo. "Así fue que se construyó el sindicato de camioneros en los años 30 en el Medio Oeste de Estados Unidos", dijo, señalando el liderazgo de lucha de clases que encabezó las huelgas y las campañas de sindicalización que afilió a cientos de miles de personas al sindicato.

# Casa Blanca usa ley de 'Agentes Extranjeros' contra oponentes

POR TERRY EVANS

Los demócratas están asestando golpes a libertades constitucionales muy vitales con su aluvión de procesos judiciales destinados a impedir que Donald Trump recupere la Casa Blanca en 2024. Junto con eso, están intensificando el uso del FBI —el principal órgano de la policía política de los gobernantes capitalistas— y los tribunales para incriminar a sus oponentes políticos, alegando que son "agentes extranjeros" ilegales.

El 7 de agosto, el FBI allanó la casa de Scott Ritter, un ex inspector de armas de Naciones Unidas y asesor de la campaña de Trump en 2016. En junio le confiscaron su pasaporte en el aeropuerto cuando estaba a punto de abordar un avión para ir a Rusia a dar unas presentaciones.

La orden de allanamiento de la casa de Ritter en Delmar, Nueva York, fue otorgada por un tribunal federal de distrito. La orden permitía que el FBI decomisara sus "computadoras, equipos informáticos, teléfonos celulares y/o cualquier otro medio electrónico". En transgresión de la orden judicial, también confiscaron archivos en papel.

Ritter dice que durante la redada un agente le dijo que lo estaban investigando por violar la Ley de Registro de Agentes Extranjeros. Que concluyó que el FBI estaba espiando su correspondencia, cuando una agente le dijo que uno de sus correos electrónicos "sugiere que usted estaba recibiendo instrucciones de la embaiada rusa".

"No demuestra tal cosa", respondió Ritter, señalando que se había puesto en contacto con la embajada para comprobar una cita del embajador que estaba utilizando en un artículo.

La redada fue "una expedición de pesca", dice Ritter. Hasta ahora no se han presentado cargos contra él.

Ritter es un ex mayor de la Infantería de Marina norteamericana y fue un prominente inspector de armas de la ONU en Iraq de 1991 a 1998. Las afirmaciones de Washington de que el régimen de Saddam Hussein tenía armas de destrucción masiva se utilizaron para justificar la imposición por parte de la ONU de un brutal embargo y para lanzar la guerra contra Iraq encabezada por Washington en 2003.

Ritter dejó el fraude de la "inspección de armas" en 1998, acusando a Washington de no ser lo suficientemente duro con Saddam, antes de cambiar de actitud política y convertirse en un crítico de la intervención norteamericana en el Medio Oriente.

Desde entonces, se ha convertido en un entusiasta apologista del régimen de Vladímir Putin y su guerra asesina en Ucrania. Ritter afirma que el gobierno ucraniano ha cometido "crímenes con-

## Origen de Hezbolá

Viene de la página 14

A pesar de contar solo con el apoyo de una minoría de libaneses, Hezbolá, con millones de dólares en financiamiento y armas procedentes de Teherán, se convirtió en la fuerza más poderosa del país, mucho más poderosa que el ejército libanés. Su participación en el fracturado gobierno garantiza que no se tomen medidas que puedan limitar su poder o la influencia reaccionaria de Teherán.

tra la humanidad" tras la invasión por Putin en 2022. Escribió que las fuerzas ucranianas realizaron una operación de bandera falsa en Bucha, matando a cientos de sus propios ciudadanos y culpando a Moscú, una acusación patentemente falsa. Desde 2020, Ritter ha colaborado con Russia Today, una publicación financiada por Moscú.

El defender a Ritter del acoso del FBI no tiene nada que ver con apoyar ninguna de sus opiniones políticas, sino con salvaguardar su derecho a tener sus opiniones y a hablar y escribir sobre ellas. No es un delito que sus opiniones y las del gobierno ruso sean similares. Es libertad de expresión.

#### Uso de ley de "agentes extranjeros"

Estas acusaciones amañadas contra Ritter ocurren al mismo tiempo que el Departamento de Justicia ha presentado cargos en virtud de la Ley de Registro de Agentes Extranjeros contra dos periodistas de Russia Today y contra dirigentes del Partido Socialista del Pueblo Africano y su grupo de apoyo UHURU.

La Ley de Registro de Agentes Extranjeros fue aprobada en vísperas de la Segunda Guerra Mundial y fue utilizada por la administración demócrata del presidente Franklin Roosevelt para atacar al Partido Socialista de los Trabajadores por organizar oposición en la clase trabajadora a la entrada de Washington a la guerra imperialista. El Departamento de Justicia admite que usó la ley para justificar sus ataques contra el PST en la década de 1950.

Washington justifica su mayor uso de la ley en la actualidad diciendo que está investigando una "operación de influen-



Agentes del FBI allanan casa de Scott Ritter, ex inspector de armas de la ONU en Iraq, luego asesor de Trump, 7 de agosto. Gobernantes norteamericanos usan la ley de "Agentes Extranjeros" para atacar los derechos constitucionales de libre expresión y asociación.

cia extranjera maligna patrocinada por el gobierno ruso". El 13 de septiembre el secretario de estado Antony Blinken denunció a medios como Russia Today de ser "un brazo de facto del aparato de inteligencia de Rusia". Dijo que está tratando de "socavar la democracia en Estados Unidos".

Esto llevó a Meta, propietaria de Facebook, Instagram y WhatsApp, a prohibir a Russia Today el uso de sus plataformas, al igual que lo hizo Alphabet, la empresa matriz de YouTube.

En un caso relacionado, el periodista Dmitri Simes y su esposa Anastasia fueron acusados el 5 de septiembre de presuntas violaciones de las sanciones de Washington contra Rusia y por lavado de dinero, cargos que conllevan hasta 20 años de prisión. El FBI allanó la casa de Simes en Virginia el 13 de agosto, confiscando pinturas por artistas rusos.

Simes es un ex asesor del presidente Richard Nixon. Hizo campaña por Trump en 2016. Ahora reside en Rusia, donde tiene un programa de entrevistas semanal en la televisión estatal.

Simes dijo al Washington Post que está siendo acusado simplemente por "presentar mi punto de vista". Agregó, 'pensé que la Primera Enmienda fue diseñada exactamente para proteger puntos de vista impopulares".

Los ataques del gobierno contra la libertad de expresión hacen eco de la farsa utilizada por la campaña de Hillary Clinton en 2016, el FBI y la Cámara de Representantes controlada por los demócratas sobre una "colusión con Rusia" para difamar y luego intentar destituir a Trump. Sus ataques a los oponentes políticos no están dirigidos solo a personas cuyas opiniones reflejan las del Kremlin, sino que tienen como objetivo sentar un precedente que se pueda utilizar contra la clase trabajadora y nuestros sindicatos a medida que la lucha de clases se intensifica.

### **EDITORIAL**

# Estudie y use la victoria de PST contra el FBI

Bajo el capitalismo, todos los elementos del gobierno —desde la Casa Blanca hasta las legislaturas estatales, los tribunales de todo tipo, las agencias reguladoras y otros organismos no elegidos, el FBI y la policía— sirven a los intereses de la clase capitalista. Es lo contrario de lo que dicen los políticos burgueses de que el gobierno actúa para "todos los norteamericanos".

El estado capitalista defiende y promueve la campaña incesante de los capitalistas para sacar ganancias a costa de los trabajadores en el país, y su empeño imperialista por mercados y esferas de influencia en todo el mundo, respaldados por su maquinaria de guerra. Ninguna clase capitalista puede mantener su dominio sin una policía política para espiar, acosar y perturbar a sus oponentes sobre todo a los que más temen, la clase trabajadora y sus combatientes de vanguardia.

Actualmente los gobernantes capitalistas norteamericanos están intensificando su uso del FBI y leyes como la Ley de Registro de Agentes Extranjeros y otros estatutos de cacería de brujas. Los demócratas están a la delantera, con sus ataques contra Donald Trump y otros de sus oponentes en la política capitalista y asestando golpes a las libertades constitucionales.

En 1973, tras las revelaciones de Watergate y la desilusión generalizada con el gobierno por su asesina guerra en

Vietnam, la dirección del Partido Socialista de los Trabajadores inició una campaña política y una acción legal contra el FBI, el fiscal general de Estados Unidos y otras agencias gubernamentales, impugnando el espionaje y ataques contra el partido realizado durante décadas. Esta lucha victoriosa que duró 15 años sentó un precedente importante para ser utilizado en el futuro.

El partido ganó apoyo en el movimiento obrero y de otros, luchando para defender el espacio político para que los trabajadores hablen, se organicen y actúen, en las fábricas, en los piquetes, en las calles y en la política.

Expuso el uso por parte del gobierno de informantes encubiertos para espiar a miembros del PST, de escuchas e intervenciones telefónicas y allanamientos y robos en las sedes del partido. El FBI intentó desbaratar todo lo que pudo del trabajo del partido. Logró que algunos perdieran sus trabajos y sus apartamentos, y fomentó conflictos fraccionales entre diferentes grupos.

La lucha del PST ayudó a sacar a la luz pruebas de similares operaciones de desbaratamiento contra luchadores para poner fin a la segregación racial, contra personas organizando solidaridad con la revolución socialista cubana, dirigentes de la lucha por la emancipación de la mujer y opositores a las guerras de Washington.

Durante el juicio del caso del PST

contra el FBI, el gobierno intentó justificar sus operaciones de Cointelpro acusando al PST de estar conspirando y encubriendo sus verdaderos objetivos revolucionarios. Pero el juicio demostró que era todo lo contrario. El PST no ocultó que su objetivo era liderar al pueblo trabajador para tomar el poder político, explicando que sus puntos de vista revolucionarios estaban protegidos por la Constitución.

Era el gobierno y sus espías los que ocultaban sus métodos, objetivos y ataques contra derechos importantes que todos los trabajadores necesitan.

La campaña del partido condujo a una victoria trascendental en 1986. El juez Thomas Griesa dictaminó que no había pruebas "que algún informante del FBI hubiera informado de un solo caso de espionaje, violencia [o] terrorismo planeado o ejecutado por parte del partido o sus miembros". Dictaminó que el uso del FBI para infiltrarse en organizaciones y espiar a individuos que participaban en actividades políticas, incluidos comunistas y otros luchadores de la clase trabajadora, violaba la Constitución.

Actualmente los gobernantes están tomando medidas para rehabilitar al FBI y resucitar las leyes de espionaje y otras para fabricar cargos amañados. El fallo del PST sigue en vigor, es un ejemplo y una herramienta para que luchadores obreros la utilicen.